

Am Wochenende geht in Winningen Motorcross-Rennen über die Bühne



■ **Winnigen.** Laute Motoren, jede Menge Staub und viel Action: Am kommenden Wochenende ist Winnigen wieder Austragungsort des zweitägigen Motocross-Rennens auf dem Klubgelände (Nähe Flugplatz) der Motorsportfreunde (MSF) Winnigen. Aufgrund der zu erwartenden Starterszahlen wird das Rennen an

zwei Tagen ausgetragen. Gefahren wird je ein Lauf zur Rheinland-Prälz/Saar-Meisterschaft sowie des Süd-West-Cups. Die ersten Trainingsläufe finden am Samstag ab 8 Uhr statt; das Rennen beginnt um 13 Uhr. Am Sonntag finden ebenfalls ab 8 Uhr die ersten Trainingsläufe statt. Um 12.30 Uhr fällt dann der Start-

schluss für das Rennen. Die Lokalmatadore aus Winnigen wollen den Heimvorteil nutzen und alles daran setzen, gute Ergebnisse einzufahren. Freunde des Motorsports können gespannt sein auf spektakuläre Sprünge, lautes Motorengeräusch sowie ereignisreiche Wettkämpfe. Infos: www.msf-winnigen.de. red Foto: W. Heil